



NOTA DE PRENSA Nº 41 –2013-GR.CAJ/C.R.

Primera Sesión Ordinaria del Consejo Regional Cajamarca del año 2013

Este martes 8 de enero del presente año se desarrollará la primera Sesión Ordinaria del año 2013, del Consejo Regional Cajamarca.

Agenda:

El Director Ejecutivo de ProRegión, Ing. Arturo Fernández Figueroa, deberá dar un informe ante el Pleno del Consejo Regional, de cuáles son las medidas administrativas y financieras que han tomado para cierre de los proyectos de Saneamiento Básico en toda la Región.

El consejero regional por la provincia de Hualgayoc, Prof. Guillermo Yopla Murrugarra, realizó un pedido al Pleno del Consejo Regional Cajamarca, para que viaje en comisión de servicios a la ciudad de Lima, con la finalidad de establecer reuniones de trabajo, con la comisión de fiscalización del Congreso de la República y la Contraloría General, los días 23, 24 y 25 de enero del presente año.

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA